

## Im Ungelsrech

Koordinaten: Lat 50.14791, Lon 6.61170

Im Braunenbachtal, unweit der Ortschaft.



Inscript (oberer  
Sockel):

**DEO GRATIAS  
1945  
FAM. MARXEN-  
MEYER**

Die von Matthias  
Molitor aus dem Jahre  
1997 überlieferte  
weitere Inscript  
(unterer Sockel) ist  
verwittert und nicht  
mehr lesbar. Sie  
lautete:

**GUTES ENDE  
DES 2. WELTKRIEGS**

Peter Marxen (\* 1901) und seine Frau Maria wohnten in der Alten Straße. Sie waren kinderlos. Als Peter zum Kriegsdienst eingezogen war, musste seine Frau alleine die kleine Landwirtschaft bewirtschaften und sich durchschlagen. In ihrer Not und der Sorge um ihren Mann gelobte sie die Stiftung eines Steinkreuzes, wenn ihr Mann glücklich aus dem Zweiten Weltkrieg heimkomme.

Nach der glücklichen und unversehrten Heimkehr des Mannes löste seine Frau das Versprechen bald nach dem Krieg ein und ließ das abgebildete Kreuz in Neuheilenbach anfertigen. Zu der damaligen Zeit passend: Das Steinkreuz wurde von der Werkstätte des Steinmetzen mit einem einspännigen Pferdefuhrwerk abgeholt. Der Transporteur (August Thie) stellte es, gemeinsam mit Peter Marxen, auf dessen Gelände im Ungelsrech auf.

Peter Marxen starb - inzwischen verwitwet - im Jahre 1985.